

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el martes día 28 de Febrero de 2017.

Bidasoa informará gratuitamente sobre los recursos de asistencia a dependientes

-

- M.A.I.
- IRUN

28 febrero 2017 00:24

Bidasoa, asociación para la promoción de servicios personales, sociales y comunitarios, ha puesto en marcha un programa de servicio de asesoramiento gratuito sobre recursos existentes para afrontar problemas relacionados con la dependencia y la movilidad. «Creemos que será eficaz y bien acogido pues su objetivo es orientar a las familias sobre los pasos que pueden dar ante diversos problemas», señalaban desde esta entidad que agrupa a varias empresas comarcales del sector. Más allá de ese objetivo principal, con esta iniciativa, Bidasoa quiere «informar y asesorar a la población en general del conjunto de servicios existentes para la autonomía y la calidad de vida y dar a conocer la asociación y los servicios que ofrecen las empresas que la constituyen».

Un día a la semana

Con el objetivo de dar una primera acogida informativa «a las familias sobre el procedimiento, la normativa aplicable, los cuidados, las ayudas técnicas, el trato con las personas, etcétera, cuando comienzan a aparecer problemas de dependencia y de dificultades en la movilidad», Bidasoa acudirá los martes, de 17.00 a 19.00 horas a la A VV de Elitxu, en la avenida de Euskal Herria.

El servicio lo ofrecerán «personas de algunas empresas de Bidasoa, siendo conscientes de que no todas las demandas podrán ser atendidas en el momento. En esos casos, se recopilará información y se concertará una cita con las empresas y profesionales adecuados». Desde la entidad organizadora quieren aclarar que «no se trata de concertar ventas de productos o servicios, sino de exponer a los usuarios productos y servicios, tanto públicos como privados, existentes en la comarca y comprendidos en la asociación», que respondan a las necesidades de quien acuda a la cita.